

Arauco y CMPC representan casi la mitad de las inversiones anunciadas en Brasil para la industria forestal a 2028

La industria brasileña forestal, que comprende a los productores de celulosa, papel y paneles de madera, tienen inversiones anunciadas del orden de US\$ 19 mil millones hasta 2028, según la cartera de proyectos presentada por la Indústria Brasileira de Árvores (Ibá).

De acuerdo con la entidad, los recursos serán enfocados en la construcción de nuevas fábricas, ampliación de unidades que ya están en operación y obras de infraestructura para aumentar la producción.

"Se trata de inversiones realizadas en regiones, por regla general, con poco dinamismo económico. Y los bosques cultivados se implementaron en los últimos años, reemplazando áreas degradadas", señaló el presidente ejecutivo de Ibá, Paulo Hartung.

Entre los proyectos que componen la cartera

están la nueva fábrica de celulosa de Arauco, en Inocência (MS), con una inversión de US\$ 4.500 millones, y la unidad en Ribas do Rio Pardo (MS), que entró en operación en julio, a través de una inversión de US\$ 4 mil millones.

La chilena CMPC también prevé construir una nueva fábrica de celulosa en el país, con una inversión de US\$ 4.500 millones, en Barra do Ribeiro (RS). Además, la ampliación de Eldorado en Três Lagoas (MS), que ya ha sido anunciada, pero que puede chocar con el conflicto entre los socios J&F Investimentos y Paper Excellence, y que generará otros US\$ 4.500 millones en inversiones.

En la cartera del sector también se destacan la inversión de cerca de US\$ 1.000 millones de Bracell en Lençóis Paulista y US\$ 291 millones destinados a Piracicaba. 